

Feiertagswünsche

Liebe Freunde!

Das alte Jahr schleicht dem End' entgegen,
viele kam ganz ungelegen.

Viren störten unsere Kreise,
abgesagt ward manche Reise.

Kontakte wurden eingeschränkt,
manch einer fühlt sich eingeengt.

Die Maske beherrscht das Straßenbild,
manch Herzenswunsch bleibt unerfüllt.

Doch ist's gottlob dem Mensch zu eigen,
selbst im Stimmungstief dazu zu neigen,

am End' des Tunnels Licht zu sehen
und als Selbstzweck es zu verstehen,

mit Optimismus stets nach vorn zu blicken
und nicht in Selbstmitleid zu ersticken.

Das nächste Jahr wird vieles wohl zum Bess'ren wenden
und wieder Mut und Kraft und Freude spenden.

Frohe Feiertage wünschen Christel und Dieter